

## BAB VI

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan dari pembahasan yang telah dijelaskan pada bab sebelumnya, yaitu hubungan kecerdasan sosial dengan produktivitas kerja karyawan bagian penjualan CV. Global Mandiri Sentosa, mengacu pada rumusan masalah, maka peneliti mengambil kesimpulan sebagai berikut :

1. Tingkat kecerdasan sosial karyawan bagian penjualan CV. Global Mandiri Sentosa termasuk dalam kategori sedang. Perhitungan hasil skala kecerdasan sosial yang dinilai, diperoleh hasil mean (rata-rata) sebesar 133.20 dan standar deviasinya 26.588. Kemudian dari nilai mean (rata-rata) dan nilai standar deviasi tersebut dibuat tabel *True Score*. Berdasarkan tabel tersebut, maka nilai rata-rata 133.20 dapat digolongkan ke dalam skor 107 – 160 dan skor tersebut dikategorikan sedang.
2. Tingkat produktivitas kerja karyawan bagian penjualan CV. Global Mandiri Sentosa termasuk dalam kategori sedang. Perhitungan hasil skala produktivitas kerja yang dinilai, diperoleh hasil mean (rata-rata) sebesar 92.77 dan standar deviasinya 8.760. Kemudian dari nilai mean (rata-rata) dan nilai standar deviasi tersebut dibuat tabel *True Score*. Berdasarkan tabel tersebut, maka nilai rata-rata 92.777 dapat

digolongkan ke dalam skor 84 – 102 dan skor tersebut dikategorikan sedang.

3. Ada hubungan yang positif dan signifikan antara kecerdasan sosial dengan produktivitas kerja. Yang menunjukkan arti bahwa semakin tinggi kecerdasan sosial maka semakin tinggi pula produktivitas kerja, begitu pula sebaliknya. Hasil pengujian hipotesis penelitian berdasarkan hasil perhitungan korelasi melalui SPSS 16.0 menunjukkan angka koefisien korelasi Pearson antara kecerdasan sosial dan produktivitas kerja sebesar 0,728. Dengan skor signifikan 0,000 yang lebih kecil ( $\leq$ ) 0,05. Oleh karena itu  $H_0$  ditolak dan  $H_a$  diterima. Karena skor korelasinya positif (+), maka korelasinya bersifat positif.

## **B. Saran**

1. Bagi karyawan (Subjek)

Dalam upaya meningkatkan produktivitas kerja dapat dilakukan dengan meningkatkan kecerdasan sosial. Beberapa cara yang dapat dilakukan siswa untuk meningkatkan kecerdasan sosial yaitu

2. Bagi peneliti selanjutnya

Dalam penelitian ini masih memiliki beberapa kekurangan dan keterbatasan, diantaranya pada alat ukur, variabel, dan jumlah sampel penelitian. Peneliti berharap agar peneliti selanjutnya dapat membuat

alat ukur sendiri maupun memodifikasi alat ukur yang sudah ada dengan memperhatikan kondisi penelitian dan lebih cermat dalam memilih waktu pengambilan data agar subjek benar-benar dalam kondisi yang siap untuk memberikan respon pada alat ukur penelitian. Sehingga data yang diperoleh merupakan data yang lebih objektif. Serta agar penelitian lebih objektif peneliti berharap agar penelitian selanjutnya dapat dilakukan terhadap sampel yang lebih banyak dan juga dengan menghubungkan dengan variabel yang lainya.

Hasil penelitian ini menunjukkan adanya faktor lain yang mempengaruhi produktivitas kerja selain kecerdasan sosial. Produktivitas kerja dipengaruhi oleh banyak faktor seperti; motivasi kerja, usia, iklim organisasi, pengalaman kerja, dan sebagainya. Sehingga peneliti mengharapkan agar peneliti selanjutnya untuk meneliti faktor-faktor tersebut yang lebih efektif mempengaruhi produktivitas kerja.